

LA NAISSANCE

Mael, premier bébé de l'année

11. Libre

du
2 10/11/17

Le premier bébé de l'année, à Millau, est arrivé en milieu de journée, ce dimanche. Très attendu par sa maman, Sophie, et son papa, Romain, Mael Combres-Fourgeaud a attendu la date du terme - et même deux jours de plus - pour voir le jour à la maternité du Puits-de-Calès. Ce joli petit garçon est né précisément à 13 h 13 et pèse 3,840 kg. Il se porte à merveille et comble de bonheur et de fierté les deux parents qui travaillent comme cuisinier et en tant que vendeuse à Millau, où ils sont installés. Mael viendra compléter cette grande famille déjà composée de quatre enfants.



En 2016, le personnel de la maternité millavoise aura accompagné **271 accouchements**, soit un de moins qu'en 2015. Une très légère baisse à relativiser, quand on sait que la maternité avait dû être fermée temporairement en début d'année en raison du sabotage électrique de l'hôpital.

LA REPRISE